



【学校教育目標】

「絆をつむぎ ともに未来へ」

《合言葉》

いいね みなみっ子!

チームみなみでチャレンジ!

《キーワード》

“あいさつ・拍手・歌声”で元気な学校を

2学期 たくさん頑張りました!

84日間の1年で一番長い2学期がまもなく終わります。暑い中での水泳授業から、先日の学期末PTAまで様々な活動がありました。その中でも「50年記念事業」が大きかったことだと思います。全校でフェルトを1枚1枚貼り、統合前の3校の校歌を覚え、学習発表会では50に因んだ演目が披露されました。今年だけしかできない体験を経て、どの子どもも南小学校への思いをさらに強くすることができますのではないかと思います。「さつまいも夢プロジェクト」やその他の行事等にいただきました御協力本当にありがとうございました。

26日からいよいよ冬休みです。どの子どももとても楽しみにしているようです。宿題は計画的に進め、冬らしい活動をするなどして有意義に過ごさせてください。また、お手伝いや新年を迎える準備をさせたり、この機会に御家族の団欒を楽しんだりしてくださればと思います。事故のない楽しい毎日になるよう見届けをよろしくお願ひします。



PTA授業参観 4年生 図工



6年生 薬物乱用防止講座



5年生 さつまいも・米販売

元気100%で おいしいよ!



12月9日の給食の献立は「元気100%になるさつま汁」でした。前日に、西地区給食センターの宮本先生に、段ボール1箱の本校のさつまいもを託しました。当日は、甘いさつまいもがたくさん入っていて、まさに元気パワー100%でした。宮本先生からは、他の小学校や中学校でも好評だったというお話を聞いています。

みなさんのお家では、どんなお料理に使われたでしょうか。甘くておいしいので、どんなメニューでも元気100%になったこと思います。



「1年間お世話になりました」

今年の「さつまいも夢プロジェクト」の活動を総括し、6年生の計画・運営でお世話になった地域の方々を招待した「感謝の会」が開かれました。当日は1・2年生が作ったリースのプレゼントやさつまいもに関するクイズなどの他、6年生が調理したさつまいもチップスも振舞われました。来ていただいた方々に、感謝の気持ちを十分に伝えることができたこと思います。本当にお世話になりました。ありがとうございました。

◇秋田県児童生徒美術展 大館地区審査会

入賞 … 県大会に出品されます

2年 藤田 悠弦 さん 「ぼくじょうのみんな、あそばうよ」

2年 富樫 那月 さん 「どうぶつ園の上から、“こんにちは”」

3年 伊藤 愛菜 さん 「いいにおいのする花びんの大ぼうけん」



お原稿い

◇「totoru」について

本日、お子さんに、登録の説明についての用紙を配付しました。QRコードから御自分のスマートフォンに登録をお願いします。登録可能日の期限は、1月18日（日）です。

1月13日（火）の午後に、テストメールを配信する予定ですので、よろしくお願ひします。

◇通知表の出欠について

通知表作成のシステムが10月から変わったことに伴い、出欠の欄にも変更があります。

これまで～欠席と出席停止・忌引きの日数を表示

2学期から～欠席の日数のみ表示

となります。御了承ください。

◇部活動についてのアンケート

PTAの全体会での南中 加藤校長先生のお話を受け、「中学校部活動についての意識調査」の依頼がありました。先日、4・5・6年生に配付しました。お忙しいことは思いますが、御記入いただき、12月22日（月）まで、担任の先生にお届けくださいようお願いします。

1月行事予定

- 7日（水） 秋田県児童生徒美術展
（～10日 秋田市文化創造館）
9日（金） 市子どもサミット代表会議
13日（火） 職員会議 冬季休業日終了
14日（水） 3学期始業式 全校5時間授業
下校指導
16日（金） 南中新入生保護者説明会
19日（月） PTA総務・文化部会

- 20日（火） 避難訓練（火災）
21日（水） PTA役員会
22日（木） 手話教室（4年生）
23日（金） 全校文鎮製作
26日（月） 学校徴収金引落日
29日（木） 小中合同学校保健委員会
30日（金） 南学区学校運営協議会

○年末年始の緊急連絡対応について

12月27日～1月4日は学校が閉庁期間になります。御家庭からの緊急連絡は大館市役所の代表電話での対応となります。
電話番号は49-3111です。

